

Gute Noten für die Hauptschule



Bild 2/4

Die Erich-Kästner-Schule in Westrauderfehn hat gute Noten bei der Schulinspektion bekommen. In fast allen Bereichen schnitt die Hauptschule gut ab. Bilder: Thorweger

Gute Noten für die Hauptschule



Bild 3/4

Die Erich-Kästner-Schule in Westrauderfehn hat gute Noten bei der Schulinspektion bekommen. In fast allen Bereichen schnitt die Hauptschule gut ab. Bilder: Thorweger

Gute Noten für die Hauptschule



Bild 4/4

Die Erich-Kästner-Schule in Westrauderfehn hat gute Noten bei der Schulinspektion bekommen. In fast allen Bereichen schnitt die Hauptschule gut ab. Darüber freuen sich (von links) Konkretor Helmer Boelsen, Anja Andabaka (Personalrat) und Schulleiter Friedhelm Buchholz. Bilder: Thorweger